
En Grande Bretagne, plus de 50% des
entreprises font appel à un courtier pour
leurs financements automobiles. En
France, cela représentait seulement 3%
des entreprises. Fort de ce constat,
Yooliz a su se faire une place en France
avec un réseau de 12 distributeurs
franchisés sur son activité historique de
courtage. 

Ces dernières années, Nicolas Fragne -
Fondateur et Dirigeant - a décidé de
s’engager pour la mobilité. L’objectif ?
Proposer un panel de services innovants
et personnalisés pour les professionnels
et particuliers. 

DES COURTIERS INNOVENT
DANS LA GESTION DE FLOTTES AUTOMOBILES

LE MODÈLE YOOLIZ

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Loueur longue durée de véhicules 
électriques reconditionné

Réseau d’agences physiques pour accompagner
les particuliers dans leurs besoins de véhicules 

en location longue durée

BtoB BtoC

Conseil pour particuliers 
et professionnels 

dans le financement de leur Tesla.

Accompagne les entreprises 
dans la gestion de leurs flottes automobiles

Courtage en leasing automobile 
pour les entreprises

POUR LES GESTIONNAIRES DE FLOTTES ET CONDUCTEURS
UNE APPLICATION

YooDrive est une application mobile à destination des conducteurs.
Reliée directement à l’outil de gestion de flotte YooFleet, elle est un outil essentiel pour le
conducteur mais aussi un atout précieux pour le gestionnaire de parc.
On y retrouve toutes les informations relatives au contrat = kilométrage réel, contrats et
documents ainsi que FAQ.

Location longue durée de véhicules électriques reconditionnés, gestion de flottes ou encore
courtage en financement, le groupe Yooliz couvre aujourd’hui un large éventail de services
automobiles. Créée en 2018, la société lyonnaise aux multiples casquettes poursuit son ascension,
avec l’objectif de proposer l’offre la plus complète du marché.

Une équipe dédiée à la marque TESLA
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LES ENJEUX STRATÉGIQUES DE MOBILITÉ 
POUR LES ENTREPRISES

QUELQUES CHIFFRES

Créé en 2018
40 collaborateurs - 12 franchises
Plus de 8M€ de CA en 2024
Plus de 3000 commandes par an (plus de 10 0000 véhicules gérés)

Alors que de plus en plus de territoires instaurent des zones à faibles émissions mobilité, que faut-il
privilégier pour les collaborateurs ? En prenant en compte chaque aspect de l’entreprise (écologique,
économique, RH et sociétal), le groupe propose des solutions innovantes et adaptées sur l’ensemble des
modes de transport de l'entreprise. Son expertise pointue sur tous les modes de financement et services
associés assure à l’entreprise une vision plus stratégique sur la gestion de l’ensemble de sa flotte.

“Le véhicule de fonction est devenu un vrai levier d’embauche et de fidélisation. Les gestionnaires
de flotte doivent proposer un large choix de véhicules et s'adapter aux contraintes personnelles du
collaborateur alors que le marché est complexe pour les entreprises. Nous les accompagnons afin
qu’ils restent compétitifs dans leurs propositions tout en respectant leur stratégie RSE. Avec leurs
conditions budgétaires et énergétiques, nous sommes capables de proposer une solution complète
(véhicule et gestion des services associés) pour chaque usage” 
Gaetan Rostaing - Directeur Commercial

“Notre équipe surveille et mesure en continu les émissions de notre flotte à travers un bilan
carbone réalisé sur chacun des véhicules mis à la route via notre partenaire de confiance D-
CARBONIZE. Cette démarche, inédite dans la location longue durée, permet d’accompagner les
entreprises dans la réduction de leur émission, et de sensibiliser le plus grand nombre à l’impact de
notre consommation et les bienfaits de l’économie circulaire. À travers cette démarche RSE
orientée vers le bilan carbone de nos véhicules, Backliz affirme son engagement envers la
protection de l'environnement et la construction d'un avenir plus propre pour les générations
futures. Nous continuerons à innover et à agir de manière responsable pour contribuer
positivement à la lutte contre le changement climatique” - Giovanni Apuzzo - Directeur Backliz

"Le marché étant en plein essor depuis quelques temps, nous avons maintenant
toute l’expertise nécessaire pour accompagner les sociétés dans le
développement électrique de leur parc automobile. La transition énergétique est
en marche. En 2035, il n’y aura plus de voitures thermiques. C’est demain ! C’est
à nous de nous adapter. Nous sommes déjà en train d’accompagner nos clients
pour qu’ils puissent faire les bons choix dans la durée tout en profitant des
meilleures opportunités du marché.” 
Nicolas Fragne - Fondateur et Dirigeant du Groupe


